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Reunida la Asamblea de Alumnos el 10 de mayo a las 14:00 en primera convocatoria y a las 14:15 en segunda,
comienza la sesión a las 14:25h con el siguiente orden del día:
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1. Aprobación, si procede, de la Mesa de Moderación.

Ana informa de que con el nuevo RRI se introduce la figura del moderador durante las sesiones de la Asamblea,
y que por norma general dicha función la desempeñará ella al ser la Delegada de Facultad salvo que decida
proponer a otra persona que tendría que ser aprobada por la Asamblea.
Puesto que en este caso es Ana quien hace de moderadora no es necesario aprobar nada.

2. Aprobación, si procede, de actas anteriores.

Ana comenta que el acta de la Asamblea extraordinaria del 16 de febrero no ha dado tiempo a terminarla, por
lo que no se va a aprobar en esta asamblea.
Se aprueban por asentimiento las otras dos actas correspondientes a las Asambleas ordinaria y extraordinaria
celebradas el 31 de enero.

3. Informe del Equipo Directivo.

Ana indica que desde la última Asamblea ordinaria se han celebrado dos Juntas de Facultad los días 17 de
febrero y 31 de marzo, destacando la aprobación del calendario académico para el curso 23/24 a la espera de
fijar el día festivo por San Alberto y la renovación de los representantes de los grupos A, B y D en la Junta de
Facultad.
Jorge pregunta cuantas semanas hay entre el inicio del curso y San Alberto, y Ana responde que suelen ser unos
dos meses.
En relación con la Junta de Facultad Juan Luis explica la situación que se produjo con el aumento y disminución
de plazas en ciertos grados de la universidad.
Por otro lado, Ana comenta que a las últimas JJFF de RITSI acudieron Juan Luis, Juan José y ella y hace un re-
sumen de lo que trataron. Informa que ellos mismos acudieron del 20 al 23 de abril a la AGO de RITSI que se
celebró en Madrid, y que no hubo muchos puntos de interés en la misma debido al poco trabajo que tenían las
comisiones. También expresa su intención de presentar la candidatura de la UMU para ser sede de una AGO de
RITSI, aunque ampliará detalles en el punto dedicado a ello.
Juan Luis indica que fueron a las JJFF del CEUM Alberto, Antonio, Miguel Ángel y él y anima a la gente a que
asista a las próximas.También comenta el calendario de renovacion de las delegaciones propuesto por el CEUM
de cara al próximo curso y que está abierto el plazo para enviar propuestas de cambio del REVA. Finalmente
informa que hubo una Comision Permanente para cambiar la ponderación de ciertas asignaturas de la EBAU.

4. Informe de Comisiones.

Luis explica que el servidor que usa para la Comision de Minecraft no es muy bueno, y propone el uso de
dockers en una plataforma que él tiene para virtualización de videojuegos con los que habria servidores perso-
nalizados para diferentes grupos de trabajo que se podrían constituir. Se compremete a hacer tutoriales y guías
sobre esos dockers y remarca que todo el mundo podría participar al incluir desarrollo de aplicacioness multi-
media, aplicacioness web y ciberseguridad entre otros y que sería un buen enfoque al abarcar los principales
aspectos de la ingenieria informatica.
Daniel comenta que se podría intentar hacer una jam para animar a la gente a que participe en el proyecto y Luis
indica que le parece bien. Jorge también dice que le parece una buena idea al ser abierto a múltiples juegos.
Luis plantea el cambio de nombre de la Comisión de Minecraft para que sea más general, comentándose diversas
propuestas para el nombre sin llegar a un consenso.
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Celia informa de que renuncia como presidenta de la Comisión de Cultura por falta de tiempo, y que si no hay
una persona que asuma el cargo la comisión corre el riesgo de desaparecer.
Por último, Ana explica que en la Comisión de Normativa están terminando el Reglamento de Comisiones y que
lo próximo que trabajarán será el Manual del Delegado y la Guía de Ordenación Interna.

5. Debate sobre la presentación de sede a la LXI AGOde la RITSI y aprobación
de la creación de un grupo de trabajo.

Ana comenta que quería presentar la candidatura de la UMU para ser sede de la LXI AGO de RITSI pero por
falta de tiempo no ha sido posible. Por ello, explica que la idea sería presentarla en la próxima asamblea de
noviembre para la que habrá en noviembre de 2024. Anima especialmente a los que están en los primeros cursos
a presentarse a ayudar al grupo de trabajo que se pretende crear para preparar la candidatura, ya que seguirán
en la carrera cuando se celebre el evento.
Daniel pregunta si se presenta a Murcia en general o a la universidad. Ana responde que sería la universidad, y
que se hablaría con Vicerrectorado y Decanato para ver que espacios de la universidad se usarian en la AGO.
Se aprueba por asentimiento la creación del grupo de trabajo.

6. Aprobación, si procede, de los Presupuestos para el año 2023.

Luis indica que este año la asignación que suele dar Decanato a la delegación baja de 2000 a 1300 euros, y que
gracias a la nueva iniciativa de 1 euro por estudiante que puso en marcha la universidad tienen otros 1148 euros.
A continuación explica como se distribuye el dinero en diversas partidas presupuestarias e informa que ambas
asignaciones no se pueden mezclar ya que las facturas van separadas. Por último comenta que se ha comprado
una nueva pizarra mas grande para el despacho de la delegación.
Se aprueban por asentimiento los Presupuestos.

7. Aprobación, si procede, del acta de acuerdos.

Ana explica que es el acta de acuerdos al ser una novedad del nuevo RRI.
Se aprueba por asentimiento el acta de acuerdos.

8. Ruegos y preguntas.

Celia comenta que en la Murcia Lan Party se estan renovando los voluntarios y metiéndose mucha gente nue-
va, en parte gracias a ella, y que se está implicando mucho en ello. También dice que ella es la encargada de
diseño y redes sociales y anima a la gente a que se meta en la organización del evento ya que se ganan contactos
y ofertas de empleo y si alguien tiene un proyecto lo puede presentar en el evento. Por último, informa que si hay
alguna persona interesada que contacte con ella.
Jorge indica que ha convencido a algunos profesores para que impartan talleres de videojuegos el próximo curso.
Ana expresa su intención de que la CodeCamp se vuelva a realizar el próximo curso y que por ello a partir de
septiembre quiere empezar a organizarla. Asimismo indica que está abierta a cualquier idea para la realización
del evento y que hablará del tema con el Vicedecano de Estudiantes.
Jorge pregunta en que consiste la CodeCamp. Ana responde que es un evento en el que hay ciertas charlas y
retos entre otras actividades relacionadas con la informática, recordando también que por asistir a esa actividad
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se daba 1 crédito CRAU.

Tras esto finaliza la sesión a las 15:26h.

Como apunte final creo que es importante destacar que en cualquier caso si alguien tras leer este documen-
to quiere contribuir de alguna forma puede ponerse en contacto con la delegación o cualquiera de sus miembros
para pedir mas información o cualquier consulta que desee hacer.

Secretaria de la Delegación de Estudiantes
Celia Rodríguez del Amor

En Murcia, a 17 de octubre de 2023.

Delegación de Estudiantes. Campus de Espinardo. 30100 Murcia
Tlf.: +34 868 884 831 - dafi@um.es - https://dafium.es/

5

https://dafium.es/

	Aprobación, si procede, de la Mesa de Moderación.
	Aprobación, si procede, de actas anteriores.
	Informe del Equipo Directivo.
	Informe de Comisiones.
	Debate sobre la presentación de sede a la LXI AGO de la RITSI y aprobación de la creación de un grupo de trabajo.
	Aprobación, si procede, de los Presupuestos para el año 2023.
	Aprobación, si procede, del acta de acuerdos.
	Ruegos y preguntas.

